



El 19 de diciembre, se estrena la ruta aérea Córdoba-Madrid

Turismo 24/10/2016 Redacción La NUEVA Mañana

Este lunes fue presentado el nuevo vuelo que incluye una escala en Asunción del Paraguay. Comenzará a operar en diciembre próximo con cuatro frecuencias semanales: lunes, miércoles, viernes y domingos.

[Ver galería](#)



1 / 3 - El vuelo operado por Air Europa tendrá cuatro frecuencias semanales.

En lo que fue una verdadera fiesta en el Consulado General de España quedó lanzado oficialmente el **nuevo corredor aéreo entre Córdoba, Asunción del Paraguay y Madrid, a cargo de la empresa Air Europa, que comenzará a operar el 19 de diciembre próximo.**

En la oportunidad, el **Gerente de Air Europa en Argentina, Carlos Belda**, reconoció el valor del trabajo del ministro de Turismo de la Nación, Gustavo Santos y del propio Julio Bañuelos, para la concreción del servicio aéreo que será responsabilidad de la empresa.

En tanto, la **Ministra de Turismo de Paraguay, Marcela Bacigalupo** expresó su satisfacción y la alegría del gobierno y empresarios de su país por la apertura de esta nueva ruta que permitirá un fluido tráfico para acercar aún más a pueblos tan afines como Argentina, Paraguay y España.

A su turno, el **vicegobernador Martín Llaryora**, sostuvo que el vuelo que arranca en diciembre se suma al “hub” aéreo que representa Córdoba y mejora notablemente nuestra competitividad, conectando el interior sin pasar por la Capital Federal.

Por último, el **contador Julio Bañuelos, titular de la Agencia Córdoba Turismo**, se refirió a la trascendencia del logro alcanzado al indicar que “esta acción que se ha llevado adelante en conjunto con Air Europa, el Gobierno provincial y el Ministerio de Turismo de la Nación nos permite convertir al destino Córdoba en la puerta de entrada a la Argentina para turistas paraguayos y europeos, como cabecera de un conglomerado de vuelos que tienen a nuestro aeropuerto como el más importante del interior del país”.

Del encuentro participaron el vicegobernador de la Provincia, Martín Llaryora; el Consejero de Turismo de la Embajada de España, Francisco Javier Arroyo Navarro; el Cónsul General de España en Córdoba, José Antonio González Bueno; la Ministra de Turismo de Paraguay, Marcela Bacigalupo; el Secretario de Turismo de la Nación, Alejandro Lastra; el presidente de la Agencia Córdoba Turismo, Julio Bañuelos; el ministro de Industria, Comercio y Minería, Roberto Avalle; el Secretario de Gobierno de la Municipalidad, Javier Bee Sellares; el gerente de Air Europa en Argentina, Carlos Belda; el representante de la misma empresa en nuestra ciudad, Alfonso Ferrer y el titular de la Cámara Argentina Española en Córdoba, José David.

Estuvieron presentes además legisladores, autoridades universitarias, titulares y miembros de todas las cámaras y asociaciones relacionadas con el turismo, integrantes del directorio de la Agencia Córdoba Turismo, numerosos medios de prensa e invitados especiales.

Qué hay que saber:

- . Serán cuatro frecuencias semanales, los días lunes, martes, jueves y sábados.
 - . El Airbus 330-200 tendrá capacidad para 275 pasajeros en clase turista y 22 en clase business.
 - . El primer vuelo se habilitará el 19 de diciembre, con punto de partida a las 23.45 desde Madrid, y arribará al Aeropuerto Internacional Ambrosio Taravella a las 11.30.
- Ese mismo día, a las 16.50, partirá de regreso hacia Madrid, con escala de dos horas en el aeropuerto de Asunción de Paraguay.
- . Para responder a la demanda, la línea aérea española abrió una oficina comercial en calle Yrigoyen 562 de la Capital cordobesa.